

加西中学校では、連休などの機会に“家族で道徳”という取り組みをしています。資料を読んで感じたことを、家族で語らう時間をもっていただけたらと思います。

家族で一緒に、資料を読んでゆっくりと、考えてみましょう。
また、家族で一緒に、人としての生き方について話をしてみましょう。

『人のフリみて』を読んで。

「ありがとう」の言葉の持つ不思議な力とは、どんな力だろう。

人の心をやわらげ、人の気持ちを優しくする力があると思います。
気持ちを込めて言えば、自分相手に伝わるし、適当に言えば
相手にも適当に伝わってしまうと思います。
つまり「ありがとう」とは、自分の気持ちが一番伝わりやすい言葉であると思います。
自分の気持ちと相手の気持ちの両方が
分りやすい、すてきな言葉だと思います。
「ありがとう」に回数なんて決まっていないし、たくさん言えばいい。
いう時もあればいいわない時もある。実際言うのは恥ずかしい時もあるから、この世で一番恥ずかしい言葉でもあると思います。
人の気持ちを優しくする、「気持ちが一番伝わりやすい」「一番言うのが
むずかしい」。これ以外にもいろいろつまっているだらうけど、一番は、「感謝
を伝えるために一番」な言葉だといふのがちでいると思います。

『人のフリみて』を読んで。

「ありがとう」の言葉の持つ不思議な力とは、どんな力だろう。

人と人をつなぐ力だと思う。

ありがとうございます。多くの方も言われた方も気持ち良いし、
人が温かく感じると思います。

私は中学校に入て先輩と過ごしたりすると「ありがとうございます」という
感謝の言葉を口に出すのが多くなると思います。

だから、今は「ありがとう」を言うのが自然で少し恥ずかしくなります。
と言うことができます。

この話の主人公は日頃言ひそめている「ありがとう」があなたを感じさせます。

毎日「ありがとう」と思っているが普段口にしてないと思います。

裏方で大変な仕事をしている人は、ほかに「ありがとう」が言いたいし、
多いです。身近な人に「ありがとう」と気軽に言えていたらいいと思います。

『人のフリみて』を読んで。

「ありがとう」の言葉の持つ不思議な力とは、どんな力だろう。

自然と周りも晴れやかな気持ちになれるなことが、「ありがとう」の言葉の持つ不思議な力だと思いました。どんな言葉にも意味は必ずあるということがありました。私もしつかり意味を持ってありますなどと感じました。たれにでも言えるようにしました。一人が言うところから心が落ち着き大丈夫という気持ちになってくるところに私も共感しました。

『人のフリみて』を読んで。

「ありがとう」の言葉の持つ不思議な力とは、どんな力だろう。

ありがとうございます日々の何気ない生活の中にたくさんあるものだなと思いました。ありがとうございます当たり前ではないことをつかって思っています。当たり前に思っていることは実は当たり前ではなかったりします。大きく言えば生きていることも当たり前ではないです。としながら小さなことでもありがとうございます感謝の気持ちを持ちそれを言葉や行動に表せるようにしたいです。それを自分ができるようにしたいです。ありがとうございます日々のあいさつとかでも気持ちは伝えられると思います。なのでもりかとうも朝晩のあいさつも大事にしたいです。そして誰にでも感謝の気持ちが伝えられるようにしたいです。

『人のフリみて』を読んで。

「ありがとう」の言葉の持つ不思議な力とは、どんな力だろう。

毎日自分が生活をしていく中で、大勢の人達が陰で支えてくれてることに対して感謝の言葉を忘れてしまっている人が僕も含めて、他にもたくさんいると思います。その事に気がついているけれど、勇気を出して言えない人もたくさんいると思います。けれど、ひとつはしたくみたいに、人前に出るのが苦手な人でも勇気を出し、感謝の言葉を言ってみるとその自分の行動に勇気が持てると思います。すると自然とその人の良さに気付いてくれる人がいつかは現れてくれると思います。なので、小さな事でも意識することで、その人の人生ががらりと変わってくるという事を覚えておき、毎日の日常生活でさりげなくあいさつが出来る人を目指したいです。

『人のフリみて』を読んで。

「ありがとう」の言葉の持つ不思議な力とは、どんな力だろう。

「ありがとう」はお互いを心地良くさせる事のできる力をもった言葉だと思います。

「ありがとう」という言葉はその言葉を登した人も受け取った人もどちらともが温かい気持ちになれると思います。感謝を相手に伝える言葉ですが感謝の気持ちだけに限らずに色々な相手へのプラスな気持ちを一言で伝えられる力を持った言葉だと思います。また「ありがとう」の言葉で「人のフリみて」の筆者の方は涙を感じるとかでできたり、安らぎと勇気

を与えてくれる呪文のようなものになっていると書いています。

人と人とつなぐこの言葉を私自身も大切にして相手にしっかりと感謝の気持ちを伝えられるよう、そして誰とでもどんな物に対しても感謝を忘れない、今後生活していくと思います